

PREPARATORIA CAC

La Preparatoria CAC se basa en una instrucción personalizada, a través de la formación integral de sus alumnos en las áreas de ciencias, humanidades y arte.

Preparatoria CAC ofrece un plan de estudios de Preparatoria General, esto es, que nuestros egresados desarrollan la capacidad y certificación necesarias para ingresar a cualquier universidad, siendo nuestros estudios una sólida plataforma en sus proyectos de desarrollo personal y profesional.

El plan de estudios tiene una duración de 6 períodos semestrales estructurados con una visión humanística orientada a la creación artística que buscan darle coherencia y una dimensión creativa al conocimiento.

La metodología de enseñanza está, por lo tanto, orientada a desarrollar la capacidad creativa del estudiante haciendo la tarea de aprender un ejercicio cotidiano y agradable en sí mismo.

Por lo tanto la filosofía del Colegio del Arte y las Ciencias está basada en recuperar y desarrollar los principios y valores, morales, espirituales, sociales y patrióticos de la juventud, por medio de fortalecer el espíritu el conocimiento y la convicción para que el alumno aprenda a comportarse como un ser humano ya que tenemos la misión de servir a los demás con nuestro ejemplo y nuestros actos para que las expectativas de nuestras futuras generaciones sean prepositivas.

Nos caracterizamos por un modelo educativo en el cual el joven aprende por convicción y también en una forma autodidacta ya que antes de ingresar se le permite conocer y convivir con los alumnos del colegio y tener una experiencia del servicio que se le ofrece, para que de esta manera libre y conscientemente tome la decisión de pertenecer en esta institución.



Propósito de Preparatoria CAC

- Formar personas íntegras que tengan conciencia ética, espíritu de trabajo y de superación personal.
- Propiciar el desarrollo humano, cultural y profesional de todos los miembros de la comunidad del Colegio del Arte y las Ciencias A. C.
- Prestar servicios educativos y culturales fundamentados en la ciencia, caracterizados por tecnología de punta y por el desarrollo de habilidades manuales.
- Relacionarse, a nivel nacional y global, con otras instituciones orientadas al arte, al diseño y la cultura en aspectos académicos, profesionales y de investigación.
- Ofrecer servicios especializados en arte, diseño y humanidades a particulares, organizaciones públicas y privadas.
- Establecer programas de educación continua para egresados y público en general.
- Promover, fomentar, estimular y patrocinar actividades artísticas y culturales.
- Impulsar a jóvenes capaces de utilizar sus habilidades y destrezas artísticas como forma de expresión.
- Educar a jóvenes cultos como público selecto para disfrutar de todas las expresiones artísticas.
- Liderar a seres felices, plenos y seguros de sí mismo, con una visión hacia el futuro, siendo un instrumento de regeneración, con cambios éticos y valores que trasciendan y den significado a la existencia de la raza humana.



Misión

El COLEGIO DEL ARTE Y LAS CIENCIAS AC promueve diversos medios y procesos educativos de impacto en arte y diseño, para formar el capital social y profesional que ofrezca soluciones innovadoras derivadas de las exigencias de la época tradicional. Al descubrir y reconocer los talentos que el Creador ha puesto en cada uno, potencializarlos a través del conocimiento y la práctica, fortaleciendo su voluntad, desarrollando así el poder de raciocinio e intelecto, para crecer física, mental e interiormente, como base fundamental para la vida futura.

Valores

La Verdad

Como principio orientador de la actividad humana, en el que se apoya la relación con los semejantes a partir de la integridad como característica suprema del hacer humano y que hace posible, además, identificar la autenticidad de las acciones de la sociedad.

El Bien

En su más amplio sentido ético, a partir del cual es posible atender y aplicar los valores de la justicia, la prudencia y la equidad.

La Belleza

Como valor en las artes, como objeto de estudio pero también como presencia cambiante en la historia y como vía de comprensión de los lenguajes artísticos y de las actividades éticas y estéticas.

Creatividad

Entendida como la actitud que permite la expresión fundamental del individuo en lo intelectual y lo artístico, es decir, en el estudio, análisis y conocimiento crítico de los diversos campos del saber y en la manifestación y comprensión de los elementos que integran la forma y sus lenguajes.



Calidad

Presente tanto en los servicios que ofrece Colegio del Arte y las Ciencias AC en los campos de la docencia y la difusión de la cultura, como en la formación, el trabajo y la expresión de sus egresados.



COMPETENCIAS

En el proceso natural de formación de los adolescentes es de vital importancia:

- **Aprender a conocer.** El cual permite aprovechar las posibilidades que ofrece la educación, el arte y el deporte de manera integral a lo largo de la vida.
- **Aprender a hacer.** Que está vinculado a la adquisición de competencias creando la habilidad de resolver problemas y trabajar en equipo.
- **Aprender a vivir juntos.** Corresponde a la capacidad de Comprender a los demás, respetando los valores de pluralismo, comprensión mutua y paz, a través de las bellas artes.
- **Aprender a ser.** Que tiene relación con el desarrollo de la personalidad y autonomía del individuo, de juicio y de responsabilidad personal.

Y complementando la formación académica de nuestros alumnos se desarrollan las siguientes, implementando nuestro sistema Educativo Europeo:

- **La comunicación en la lengua materna,** que es la habilidad para expresar e interpretar conceptos, pensamientos, sentimientos, hechos y opiniones de forma oral y escrita (escuchar, hablar, leer y escribir), y para interactuar lingüísticamente de una manera adecuada y creativa en todos los posibles contextos sociales y culturales.
- **La comunicación en lenguas extranjeras,** que implica, además de las mismas competencias básicas de la comunicación en lengua materna, la mediación y comprensión intercultural. El grado de dominio depende de varios factores y de las capacidades de escuchar, hablar, leer y escribir.
- **La competencia matemática y las competencias básicas en ciencia y tecnología.** La competencia matemática es la capacidad de desarrollar y aplicar un razonamiento matemático para resolver problemas diversos de la vida cotidiana, haciendo hincapié en el razonamiento, la actividad y los



conocimientos. Las competencias básicas en ciencia y tecnología remiten al dominio, la utilización y la aplicación de conocimientos y metodología empleados para explicar la naturaleza. Por ello, entrañan una comprensión de los cambios ligados a la actividad humana y la responsabilidad de cada individuo como ciudadano.

- **La competencia digital**, que conlleva un uso seguro y crítico de las tecnologías de la sociedad de la información y, por tanto, el dominio de las tecnologías de la información y la comunicación.
- **Aprender a aprender**, competencia vinculada al aprendizaje, a la capacidad de emprender y organizar un aprendizaje ya sea individualmente o en grupos, según las necesidades propias del individuo, así como a ser conscientes de los métodos y determinar las oportunidades disponibles.
- **Las competencias sociales y cívicas**. La competencia social remite a las competencias personales, interpersonales e interculturales, así como a todas las formas de comportamiento de un individuo para participar de manera eficaz y constructiva en la vida social y profesional. Esta competencia se corresponde con el bienestar personal y colectivo. La comprensión de los códigos de conducta y de las costumbres de los distintos entornos en los que el individuo se desarrolla es fundamental. Un individuo puede asegurarse una participación cívica, activa y democrática gracias a estas competencias cívicas, especialmente a través del conocimiento de las nociones y las estructuras sociales y políticas (democracia, justicia, igualdad, ciudadanía y derechos civiles).
- **El sentido de la iniciativa y el espíritu de empresa**, que consiste en la habilidad de transformar las ideas en actos y que está relacionado con la creatividad, la innovación y la asunción de riesgos, así como con la habilidad para planificar y gestionar proyectos con el fin de alcanzar objetivos. Las personas son conscientes del contexto en el que se sitúa su trabajo y pueden aprovechar las ocasiones que se les presenten. El sentido de la iniciativa y el espíritu de empresa son el fundamento para la adquisición de cualificaciones y



conocimientos específicos necesarios para aquellos que crean algún tipo de actividad social o comercial o que contribuyen a ella. Dicho espíritu debería comportar asimismo una concienciación sobre los valores éticos y fomentar la buena gobernanza.

- **La conciencia y la expresión culturales**, que suponen la conciencia de la importancia de la expresión creativa de ideas, experiencias y emociones a través de distintos medios (la música, las artes escénicas, la literatura y las artes plásticas).

Estas competencias clave son interdependientes y, para cada una de ellas, se hace hincapié en la reflexión crítica, la creatividad, la iniciativa, la resolución de problemas, la evaluación de riesgos, la toma de decisiones y la gestión constructiva de los sentimientos.

